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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 2679円 

 

 
＜ニコニコ委員会＞                   吉田俊一委員長 
 
小林弘会員 

小澤直之会長、髙橋幹事年度スタートおめでとうございます。 

一年間健康に気を付けてクラブ運営お願いします。 

誕生祝いをいただき（88歳）ありがとうございました。 

 

野村充会員 

小澤、髙橋年度、船出おめでとうございます。 

妻の誕生祝いありがとうございます。 

 

森谷充伯会員 

結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

結婚式前後の燃えるような感情から、出産を境に慈しむ心へ変化し、現在ではチームと考えており

ます。 

今後は素直に「ありがとう」「どういたしまして」と言えるように努力して参ります。 

 

三村藤明会員 

妻の誕生日お祝いをありがとうございます。 

ママさんコーラスを頑張っているようで楽しそうです。 

 

小林辰幸会員 

妻の誕生日のお祝いありがとうございました。 

 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2399回 例会 2023年 7月19日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 70.6％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2399回 例会プログラム＞ 

                                                司会  関征啓会員 

  

     12:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     12:33 お客様紹介                      柳孝実会長エレクト 

     12:35 会食      

     12:50 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

           12:55  入会式 

           13:00 就任挨拶 

          関征啓   プログラム委員長 

                    森谷充伯 出席親睦委員長 

                    吉田俊一 ニコニコ委員長 

          平野崇広 会報・雑誌・広報奉仕委員長 

      13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      森谷充伯委員長 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      吉田俊一委員長 

     13:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
  

 

本日は、現在日本でも抱えている少子化問題についてお話しします。 

先日の発表で、2022年の出生数は、80万人を割って過去最少となりました。 

調べたところ私が生まれた55年前(1968年)と比較すると半分以下となってはいま

す。 

驚いた事に実は、国は推計で80万人割れを2033年と予想していたらしいので予

想よりも11年早いスピードで少子化が進んでいるとのことです。 

岸田総理も危機的状況と言っていましたが、その危機的状況(若者の未婚率の

上昇、出生率低下)の大きな要因がどこにあるのかです。 

※岸田総理の言葉の引用 

要因としては、若い世代の所得の問題が大きい。 

所得を伸ばし、若い世代の誰もが 『結婚して子供を生み育てたい』 という希望をかなえ、将来に明るい希望をも

てる社会をつくらない限り、少子化トレンドを反転することはかなわない。 

このように指摘しています。 

また、ある京大の教授も２０２５年がタイムリミットじゃないかと発言していました。 

なぜ、対策を打つタイムリミットがあと2年後なのでしょうか。 

現在は20代の人口が少しずつ減っていますが、2025年を超えると倍速で減っていくとの予測はほぼ確実との

事です。そうなると日本の経済も含め、色々な社会問題に悪影響が出てくるのは間違いないと思います。 
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＜会報・雑誌・広報委員長就任挨拶＞          平野崇広委員長 
 

皆様こんにちは。会報・雑誌・広報委員長を拝命いたしました平野です。 

副委員長に岡本会員、委員に小椋会員、佐久間会員、渋谷会員と、5名での活

動していきます。 

目標としまして、当クラブでの例会、奉仕活動等の周知をし、当クラブ及び社会

におけるロータリークラブの印象向上に努めます。 

活動計画としましては 

1・例会及びロータリー活動の記録を兼ねた正確な会報を作成する 

2・クラブのウェブサイトでの情報提供、また、Ｆａｃｅｂｏｏｋ等のＳＮＳを活用し、積

極的に内外への活動を行う。 

などとなりまして、委員の方を始め。皆さんのお力をお借りしながら尽力して参ります。 

特に対外広報に力を入れていきたいと考えておりますので、どうぞ一年間よろしくお願いいたします。 

 
＜ニコニコ委員長就任挨拶＞               吉田俊一委員長 
 

皆さんこんにちは。ニコニコ委員会でございます。 

本年度も昨年度と同じく小林会員と中原会員と私の3人で担当いたしますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

前年度を引き継ぎ一生懸命やりますので、ご支援をお願いいたします。 
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＜出席親睦委員長就任挨拶＞               森谷充伯委員長 

 

 

１ ・ 心のこもった諸事お祝いを構成メンバーが分担して実施する 

２ ・ クラブ奉仕委員会の指導の下に目的を明確にして親睦会を開催する 

３ ・ 半期毎の家族例会において「場所・時間・携帯」にとらわれず計画する 

 

＜プログラム委員長就任挨拶＞               関征啓委員長 
 

皆様こんにちは。 

本年度プログラム委員長を仰せつかりました関と申します。副委員長には野田会

員、委員には大川高明会員、宮野会員、佐久間会員の５名で運営していきたい

と思っております。 

本年度の目標ですが、会長の意向を最重視し年度計画に沿った例会ができるよ

う、会長幹事委員長と連携を取りながら皆様の大切な時間を使わせていただく上

にあたり、充実した時間の提供を目指し、プログラム運営委員会として運営を行なっていくことを目標にして

おります。 

活動計画につきましては 

1・本年度の会長指針に沿ったプログラムの作成 

2・例会のプログラムの早期周知 

前年度はひと月ほど前に出しておりましたので、今年度もそれを引き続き行なっていきたいと思います。それ

にあたりまして、何か変更がありましたら随時修正いたします。1ヶ月前であればすぐに修正できますので、ご

連絡いただけたらと思います。 

3・会員同士の相互理解を深められる環境作り 

色々と考えていきたいと思いますが、この二、三年の活動計画書を参考に、コロナが明けてきたのでこれから

もう少しアクティブにできたらと考えておりますので、一年間よろしくお願いいたします。 
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そのため、早急に20代前後の若者が結婚したい、出産したいと思えるような策を打つ必要があるということで

す。 

また、対策もおおいに必要だと思いますが、若者自身の結婚・出産に対する考え方はどうなのでしょうか。 

民間の調査会社が全国の18歳から25歳の男女500人に実施したアンケート調査結果 

1 将来、子どもが欲しいと考えている人は54.3％ 

2 将来、子どもは欲しくないと回答した人は45.7％となりました。 

若い世代では、将来、子どもが欲しい人と欲しくない人はほぼ半々という結果になりました。 

上記のような数字から考えると、果たして児童手当やら出産費用の保険適用の改善を行っても、若者達の考

え方が変わらなければ結果につながらないのではとも感じます。 

安易かもしれませんが、まずは出会いの場をもっと拡充したほうがいいと思います。 

現在も相当数あると思いますが、マッチングアプリ、合コン、婚活パーティー等はまだ危険感も残っている事

もあり、積極的にならない若者もいるようです。安全で安価に利用出来る仕組みがあれば利用者も増えるの

ではないか。 

なにしろ私自身が先日、息子達の結婚願望のない話を聞いて、そういう事実に直面している事から会長挨

拶でお話しさせていただきました。 

 
＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 

 

・ガバナー事務所夏季休業のお知らせ 

 令和5年 8月11日（金）～8月15日（火） 

・クラブ会費について有難うございます。 

 尚、前回までの会員カードについては回収致しますので幹事または事務局まで  

お願い致します。 

・地区負担金の振込みが終了致しました。 

尚、RI分担金については、この後の手続きとなります。 

・地区補助金『承認』の案内が事務局宛に届いております。 

社会奉仕委員会におかれましては確認をお願い致します。 
・勝浦RC：漆原摂子PGより記念誌送付に対し御礼文を頂戴しております。 

 
＜南貴子会員入会式＞                

 
 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。南貴子です。 

証券会社を10年ほど前に退職し、現在は叔母の経営する飲食店

にて役員をしております。 

皆様のお仲間に加えていただき大変光栄に思っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 


